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Ata da 053ª Sessão Ordinária da 23ª Legislatura da Câmara Municipal de 
 Maceió - Biênio 2025 - 2026. 

 
 
Aos 25 (vinte e cinco) dias do mês de junho do ano de 2025, às 15h00 

(quinze horas), sob a presidência do vereador Francisco Filho, reuniu-se a 

Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, 

bairro Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma híbrida, presencial e 

remota com as presenças dos vereadores: Aldo Loureiro, Allan Pierre, 

Brivaldo Marques, Cal Moreira, Davi Davino, David Empregos, Galba Netto, 

Jeannyne Beltrão, Jonatas Omena, Kelmann Vieira, Leonardo Dias, Luciano 

Marinho, Milton Ronalsa, Olívia Tenório, Rui Palmeira, Samyr Malta, Silvio 

Camelo Filho, Silvânia Barbosa, Thales Diniz, Thiago Prado e Teca Nelma. 

Aprovada a ata da sessão anterior que foi enviada eletronicamente para os 

senhores vereadores. No Grande Expediente como primeira oradora, a 
vereadora Teca Nelma manifestou solidariedade e indignação pelo que 

aconteceu neste domingo com a igreja Batista do Pinheiro, uma instituição 

histórica e Patrimônio Material e Imaterial do nosso estado, localizada em 

uma área profundamente marcada pelos danos da mineração criminosa da 

Braskem. A igreja foi invadida, roubada e esta não é a primeira vez. A 

parlamentar salientou que não está falando apenas de furto de 
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equipamentos, está falando de violência contra a memória coletiva, contra o 

direito ao território, contra a permanência de uma comunidade que resiste há 

décadas naquele espaço. Cobrou publicamente que a Braskem realize de 

fato a segurança da região. Deixou registrada a sua solidariedade à 

comunidade da Igreja Batista do Pinheiro. Ao pastor, aos membros, aos 

moradores da região, que seguem sendo vítimas da negligência e da 

violência institucionalizada. Em seguida passou a tratar sobre o Dia do 

Orgulho Autista. A oradora destacou que esse dia é para reafirmarmos que 

pessoas com TEA não precisam se adaptar ao mundo, é um mundo que 

precisa se adaptar para acolher cada uma de suas singularidades. Defendeu 

que seu mandato é comprometido com a construção de uma Maceió mais 

inclusiva. Pontuou sobre os PL(s) de sua autoria para pessoas com TEA. 

“Respeitar o autismo é respeitar a diversidade humana. É garantir que 

nenhuma criança seja deixada para trás. Que nenhum adolescente seja 

excluído. Que nenhum adulto seja invisibilizado”, declarou a parlamentar. O 
segundo orador vereador Allan Pierre mencionou sobre o PL de sua 

autoria que proíbe a cobrança de taxa e juros de empréstimos consignados 

de servidores, ativos e inativos, aposentados. Esse PL já é uma realidade em 

outras cidades, dando mais subsídios quanto ao tema. O terceiro orador 
vereador Leonardo Dias mencionou que protocolou um PL hoje pela manhã 

a respeito da lei que vai regulamentar o comitê a respeito da população de 
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rua. Parabenizou o PL – Partido Liberal por mais um ano de existência. O 
quarto orador vereador Rui Palmeira mencionou a respeito das famílias 

que estão esperando as chaves para morar no residencial Santa Amélia, 

sendo esse residencial pronto há bastante tempo. Fez duras críticas a 

prefeitura que ainda não entregou a moradia citada fazendo um apelo ao 

poder executivo e a caixa econômica federal para que realizem o sorteio de 

entrega. O quinto orador, David Empregos apresentou em tribuna os 

motivos que levaram até agora a não ser entregue o residencial da Santa 

Amélia. Fez duras críticas ao sistema de saúde entregue pelo governo do 

estado. O sexto orador vereador Thiago Prado comentou sobre a 

operação integrada entre prefeitura e governo do estado que deflagrou 

indivíduos que estavam furtando energia na praça Sinimbu e foram detidos. 

Comentou que a praça supracitada irá passar por uma grande reforma. 

Mencionou o PL de sua autoria a respeito da remoção de barracos. 

Passando para o Prolongamento do Expediente foram lidos: PL(s) – 

Vereador Brivaldo Marques, protocolo web nº(s) 06160025 / 2025, 06170025 

/ 2025 e 06160026 / 2025; PL – Vereadora Jeannyne Beltrão, protocolo web 

nº 06170045 / 2025. Feita a chamada para a Ordem do Dia foi constatado 
quórum regimental. Foram lidos e aprovados: Indicação – Vereador Aldo 

Loureiro, em Discussão Única, protocolo web nº 06180057 / 2025; Indicação 

– Vereador Allan Pierre, em Discussão Única, protocolo web nº 06180038 / 
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2025; Indicação – Vereador Brivaldo Marques, em Discussão Única, 

protocolo web nº 06180042 / 2025; Indicação – Vereador David Empregos, 

em Discussão Única, protocolo web n 05200013 / 2025; Indicações – 

Vereador Kelman Vieira, ambos em Discussão Única, protocolo web n(s) 

06200002 / 2025 e 06200003 / 2025; Indicações – Vereador Samyr Malta, 

todos em Discussão Única, protocolo web n(s) 06180033 / 2025 a 06180037 

/ 2025; Indicações – Vereador Thales Diniz, protocolo web n(s) 06180001 / 

2025 a 06240007 / 2025; Indicação – Vereador Thiago Prado, protocolo web 

n 06180025 / 2025; Indicações – Vereadora Jeannyne Beltrão, todas em 

Discussão Única, protocolo web n(s) 06240001 / 2025 a 06240004 / 2025; 

Requerimento – Vereador Eduardo Canuto, em Discussão Única, protocolo 

web n 06160008 / 2025; Requerimento – Vereador Milton Ronalsa, protocolo 

web n 04150031 / 2025; PL N 87/25 – Vereador Brivaldo Marques, em 2ª 

Discussão, protocolo web n 02280007 / 2025; PL N135/25 – Vereador 

Eduardo Canuto, em 2ª Discussão, protocolo web n 03270003 / 2025; PL N 

55/25 – Vereador Kelman Vieira, em 2ª Discussão, protocolo web n 

02140013 / 2025; PL N 80/25 – Vereador Milton Ronalsa, em 2ª Discussão, 

protocolo web  n 02260040 / 2025; PL N 593/23 – Vereadora Teca Nelma, 

em 2ª Discussão, protocolo web n 11050002 / 2023; PL(s) – Vereador 

Brivaldo Marques, todos em 1ª Discussão, protocolo web n(s) 03140014 / 

2025, 02100036 / 2025, 04090008 / 2025, 08210007 / 2024, 03260002 / 
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2025 e 04140041 / 2025; Moção de Louvor ao PL – Vereador Leonardo Dias, 

em Discussão Única. No Expediente Final usou da palavra o vereador 

Brivaldo Marques agradeceu ao SENAI pelo apoio aos jovens moradores do 

bairro do Benedito Bentes com cursos de capacitação. São mais de 400 

vagas totalmente gratuitas, voltadas para os jovens que querem se capacitar 

e buscar novas oportunidades. “Já são 5 anos de parceria com o SENAI, e 

nesse tempo conseguimos levar cerca de 4 mil cursos para a juventude da 

nossa cidade. É sobre acreditar no potencial dos nossos jovens e abrir 

caminhos reais para o futuro” destacou o parlamentar. Facultada palavra a 

vereadora Silvânia Barbosa lembrou aos vereadores que amanhã haverá 

uma comemoração de São João com os servidores da Casa convidando a 

todos. Facultada palavra ao vereador Leonardo Dias pontuou o caso da 

brasileira morta Juliana Marins, onde lamentou a postura do governo federal 

a respeito do translado. Facultada palavra a vereadora Teca Nelma lamentou 

a morte da brasileira e o descaso do governo da Indonésia. Destacou que o 

governo Lula fez a sua parte, mas o governo da Indonésia não fez e eles 

devem ser responsabilizados pela morte dela. E que o nosso governo federal 

fez tudo que estava a seu alcance. O senhor presidente suspendeu a sessão 

às 16h31min retornando às 16h34min com quórum regimental de 22 

vereadores. De acordo com o presidente da Casa, o calendário de debates 

até a aprovação ficou da seguinte forma: na sexta-feira (27), haverá uma 
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sessão extraordinária, a partir das 10h, para votação do Projeto de Lei de 

Emenda à Lei Orgânica; já na segunda-feira (30), também às 10h, terá uma 

reunião da Comissão de Constituição e Justiça (CCJ) e Comissão de 

Orçamento para analisar o texto final da LDO; e na terça-feira (1°), às 10h, 

mais uma sessão extraordinária para votação da Lei de Diretrizes 

Orçamentárias. Nada mais havendo a tratar foi encerrada a presente sessão 

e convocada outra para amanhã em horário regimental. Do que, para 

constar, lavrei e digitei a presente ata que dato e assino. Maceió, 25 de 

Junho 2025, Fabíola Marinho Barbosa – Redatora de Atas e Debates. 
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